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議　員　食料や農業の安全確保につな
がるＧＡＰの概要について伺います。
農政部長　食の安全や環境保全に取り
組む農場に与えられる認証制度です。
議　員　ＧＡＰを取得することによるメリッ
トについて伺います。
農政部長　販売先から信頼を得られると
ともに、消費者は安心して農産物を購入
できます。また、作業者の健康や安全への
責任ある取り組みや、環境負荷の低減も
メリットであります。

議　員　取得方法について伺います。
農政部長　取得には、第三者機関の審
査が必要です。認証に必要な知識の習得
には、自ら研修を受講する方法と指導員

議　員　道路の補修や工事など特別な
技術を必要とされる業務では、知識や経
験を長く継承する必要があると考えます
が、所見を伺います。
都市政策部長　年々、現業職員が退職す
る中で、再任用職員や会計年度任用職
員が配属となる場合が多くなっています。
新しく配属された職員は、班長を中心に、
作業に必要な技術および技能の習得に
努めています。
議　員　特別な技術や豊富な経験を持
つ現業職員の現状について伺います。
企画部長　平成17年3月28日の合併
時の現業職員数128人に対し、令和4年
4月1日現在では19人となり、平均年齢
は54.8歳になります。
議　員　技術や知識の継承を考えた人
材育成や人事の仕組みを検討すべきと考
えますが、所見を伺います。
企画部長　再任用職員の配置や民間委
託等による代替を総合的に検討していき
たいと考えます。

から指導を受ける方法があります。
議　員　指導員から指導を受けるほうが
農業者も取り組みやすいと考えますが、指
導員の育成について、所見を伺います。
農政部長　国や県の動向を注視しつつ、
研究していきたいと考えています。
議　員　ＪＡを中心に認証取得を推進し
ていきたいと考えますが、市長の所見を伺
います。
市　長　行政としても、本市の農業を確
固たるものにするために、積極的に取り組
んでいきたいと思います。
議　員　具体的な支援内容を伺います。
市　長　ＪＡと協力し、指導員の育成につ
いて協議していきたいと思いますので、県
の指導も受けながら、早期に取り組んで
いきたいと考えます。
■その他の質問
◯本市のインフラ整備について
・下水道事業について
・雨水排水計画について
・道路整備について

議　員　現場作業では、迅速で丁寧な
対応が市民満足度の向上につながって
います。しかし、現業職員の減少により、専
門的な技術を持つ職員が不足していると
考えますが、市長の所見を伺います。
市　長　道路保全課は非常に評判が良
く、多くの要望に応えています。満足度が
低いのは幹線道路となっていますので、政
策的な道路の補修を実施していきたいと
思います。また、現業職員が減少しており、
若い人が入らないと次へつなぐことがで
きないというのは、ご指摘のとおりですの
で、真剣に考え、緊急時等にスムーズに対
応できるような体制をとっていきたいと思
います。

本市の農業用GAP取得について

太田クラブ　町田　正行

本市の人材育成について

創政クラブ　矢部　伸幸

委員会では

次の議案を審査しました
　本会議で各常任委員会に付託された議案の審査結果について、
定例会最終日に行われた委員長報告から要旨を抜粋してお知らせ
します。

■太田市市税条例等の一部改正につい
て
問 本条例の改正による住宅借入金等
特別税額控除の期限延長および控除限
度額の引き下げが本市の税収に与える
影響について伺います。
答 例えば、所得税額が12万円、借入金
額が2,500万円、毎年の借入金返済額
が20万円減少する条件では、税額控除
合計額の減少分の24万4,200円の税収
増が見込まれます。本条例改正後は、現在

の税額控除額の多寡にかかわらず、対象
者全員の税額控除合計額が減少します。
問 下水道除害施設および貯留機能保
全区域の土地に係る「わがまち特例」に
よる課税標準特例の特例率の変更およ
び新設が本市に与える影響について伺い
ます。
答 今回の変更による影響を受ける区域
等は、現在確認されていません。
審査結果　原案可決

■太田市都市計画税条例の一部改正に
ついて
審査結果　原案可決

■太田市印鑑条例の一部改正について
問 本条例の改正に伴い提供される
サービス内容を広く周知するための方法
について伺います。
答 マイナンバーカードを用いて市内
115カ所のコンビニエンスストアおよび1
カ所の大型商業施設に設置されている特
定端末機から、印鑑登録証明書を取得す
ることが可能となります。広報やホーム
ページ、ＳＮＳを活用したり、特定端末機
が設置されているコンビニエンスストアに
ポスター等を張ることで、周知を行いたい
と考えています。
審査結果　原案可決

■太田市手数料条例の一部改正について
問 本条例の改正が市民へ与える影響
について伺います。
答 条例改正により、住民票の写し等の
交付時の手数料が変更になるものではな
く、マイナンバーカードを利用し、特定端末
機から住民票の写し等が取得できるサー
ビスが始まることにより、市民の利便性の
向上が見込めます。
審査結果　原案可決

■太田市総合体育館条例の制定について
問 スポーツの普及振興や地域のにぎ
わい創出を目的とする施設であることと
併せて、避難所機能を有する施設として、
災害発生時の施設運営に対する考え方
について伺います。
答 本条例には指定管理者に管理を行
わせる場合においても、施設の利用許可
に係る部分については教育委員会に権
限を置いています。災害発生時等は市民
の安全確保を最優先に考え、避難所とし
て利用することになります。また、群馬クレ
インサンダーズのホームアリーナとなる予
定ですが、あくまで災害発生時は避難所
としての機能を優先させたいと考えていま
す。なお、避難所開設時に必要となる非常
食や段ボールベッド等の備蓄については、
体育館内の倉庫に収容人数に合わせた
量を準備し、万全な受け入れ体制を確立
させたいと考えています。
審査結果　原案可決
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